
令和７年 七ヶ浜町教育委員会第２回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和７年２月２１日（金） 
        午後２時００分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町立亦楽小学校 
● 出席委員  教育長職務代理者    我 妻 典 夫 

委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 
委      員    岩 本 寿美子 

● 欠席委員  教   育   長    須 藤  清  
● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    稲 妻 和 久 

生 涯 学 習 課 長    遠 藤 弘 次 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事     議案第４号 令和６年度七ヶ浜町教育費３月補正予算（案）について  

議案第５号 令和７年度七ヶ浜町教育費予算（案）について 

議案第６号 通学区域外就学について 

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について              

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について   

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について   

（４）次回の教育委員会議等の日程について   

   ○令和７年３月１９日（水）七ヶ浜町役場庁舎 第２会議室 

     午後  １時３０分〜  定例教育委員会 

〇令和７年３月２５日（火）七ヶ浜町役場水道庁舎 会議室 

午前  ９時００分～  教職員の異動に伴う感謝の会 

〇令和７年 ４月 ２日（水）七ヶ浜町役場水道庁舎 会議室 

午前１０時００分～  教職員宣誓式 

（５）その他 

    ① その他 

８．閉 会 宣 言 

 

教育長職務代理者が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、

これを委員に諮り承認され、次に会議録署名委員に 齋藤絵梨香委員を指名する。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
５番 教育長報告に入ります。 

教育総務課、生涯学習課、給食センター、の順に報告いたします。 
（各課長から次第資料により報告） 

 



 
我妻典夫教育長職務代理者 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
 給食センター事業報告の２月６日松ヶ浜小学校入学説明会アレルギー面談とあるが入学説明

会保護者対象者に対してなのか。 
 
給食センター所長 
 新入学の保護者が対象で、アレルギーをお持ちのお子さんであれば事前に相談してくださいと

案内状にも記載し配布している。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
その他ございませんか。 
 

齋藤絵梨香委員 
 物価高騰分を今年度も町で補填していただいているのですが、お米も高騰してきている中で今

後も今の給食を維持していくために、何か計画していることはあるのでしょうか。 
 
給食センター所長 
 来年度までは国の交付金がありますので、補填することはできますが、いつまで交付金がある

かわかりませんので、その後どうするかは検討していかなければいけないと考えております。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
２月２７日文化財保護委員会の開催内容について教えて下さい。 
 

生涯学習課長 
 年に２回開催しており、今年度の調査内容についての報告が主な内容です。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
その他ございませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
我妻典夫教育長職務代理者 

次に６番   議事にはいります。 
  議案第４号 令和６年度七ヶ浜町教育費３月補正予算（案）について 
   （各課長から資料５ページから１１ページより補正予算内容を説明） 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
 
 



我妻典夫教育長職務代理者 
生涯学習課の備品購入費で災害対応トイレ整備工事に伴う非常用発電機とあるが、工事の時に

使う発電機で工事が終われば色々なところで使用する発電機購入という事なのか。 
 
生涯学習課長 
 災害対応トイレを使用するために必要な発電機です。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
その他ございませんか。 

 
齋藤絵梨香委員 
 災害対応トイレの仕様内容を教えて下さい。 
 
生涯学習課長 
 男子用が小便器２基・大便器１基、女子用が大便器２基で各部屋に手洗いが備付で、仮設トイ

レのボックス型の形状ではありません。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
その他ございませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
承認でよろしいでしょうか。 

 
全委員 
 異議なし 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
次に 議案第５号 令和７年度七ヶ浜町教育費予算（案）について 

   （各課長から資料１３ページから１５ページより予算内容を説明） 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
教育総務課予算で、被災児童生徒就学等特例交付金の歳入が減っているのは人数が減少したか

らなのか、教育用端末の機種は決まっているのか。 
 
教育総務課長 
 交付金が減少しているのは、対象人数が減少したため。端末機種については、宮城県内自治体

との共同購入のため決まっている。 
 



我妻典夫教育長職務代理者 
その他ございませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
承認でよろしいでしょうか。 

 
全委員 
 異議なし 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
次に 議案第６号 通学区域外就学について 

   （教育総務課長から別紙資料より内容を説明） 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
承認でよろしいでしょうか。 

 
全委員 
 異議なし 
 
教育長 
 次に、７番その他 について 
（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長欠席のため次回説明案件とした） 
 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（事務局から次第資料より報告） 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
委員 
 質疑なし 
 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について 

（事務局から次第資料により報告） 



 
我妻典夫教育長職務代理者 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（４）次回の教育委員会議等の日程について 

（事務局から次回定例会の時間変更を説明） 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（５）その他 
    
教育総務課長 
 卒業式告示文についてお示しした内容で良ければ当日まで準備いたしますが、文面に追記等

があれば２月中までにご連絡いただければと思いますのでよろしくお願いいたします。 
 
生涯学習課長 
 （生涯学習フェスティバル開催内容を説明） 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
その他、何かございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
これで第２回定例会を終了いたします。 
 
午後３時２０分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和７年３月１９日 
 

会議録署名委員 


